

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **06. Juli 2023** von Gemeinderat Mag. Michael Winter

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 06 Juli 2023

Betreff: Radspur Annenstraße

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Im Rahmen der Umgestaltung der Annenstraße ist geplant, den KFZ Verkehr auf die Gleise zu verlagern und dadurch die freiwerdende Spur unter anderem als Radspur zu verwenden.

Auf Grund der Dichte an Radfahrern die täglich die Annenstraße passieren, könnte sich hier zusätzliches Gefahrenpotenzial ergeben, da die KFZ bisher als Hindernisse "eher" gesehen wurden.

Um die ohnehin steigenden Radverkehrsunfälle nicht noch zusätzlich zu befeuern bedarf es weiterer Maßnahmen um die ein-und aussteigenden Fahrgäste der Straßenbahnen zu schützen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## **Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob es geeignete, eventuell auch technische Maßnahmen gibt, um die Gefahrenbereiche der Haltestellen abzusichern.